

Estudiantes de la UPV participan en la Shell Eco - Las Provincias - 11/07/2018

Estudiantes de la UPV participan en la Shell Eco

:: MARIVÍ PERIS

VALENCIA. El IDF Eco-Marathon de la UPV, Campus de Alcoy, ha obtenido la mejor posición de las universidades españolas y la segunda de los equipos en la Shell Eco-Marathon 2018 Europe. Esta competición invita a estudiantes de todo el mundo a diseñar y construir vehículos que viajen lo más lejos posible con un litro de combustible y con los recursos que ellos consideren oportunos y fabricados mediante impresoras 3D. Su proyecto permite recorrer 712 kilómetros.